

HOMENAJES

A don Marino Gómez-Santos

Don Marino Gómez-Santos ha sido objeto de un homenaje con motivo de haber sido galardonada su última obra, "Vida de Gregorio Marañón", con el premio nacional de Literatura Menéndez Pelayo 1971. El acto consistió en un almuerzo, al que asistieron más de doscientas personalidades de la vida científica y cultural madrileña, y celebrado en el hotel Meliá-Madrid.

A los postres, don Juan Ignacio Luca de Tena pronunció unas palabras y, a petición del homenajeado, leyó el capítulo dedicado al doctor Marañón en su último libro, "Mis amigos muertos". Intervino luego el duque de Alba, quien glosó la obra literaria del homenajeado, en especial sus estudios biográficos. Don Marino Gómez-Santos agradeció a los asistentes su presencia y dedicó unas palabras al protagonista de su obra, el doctor Marañón.